

# Maintenant ça suffit !!

## Agression d'un agent en service

LYON-CORBAS

Le 20 juin 2025

Une nouvelle fois, un collègue a été victime d'un acte de violence inacceptable dans l'exercice de ses fonctions.

Lors d'une intervention provoquée par un détenu psy ++, très agitée et tenant des propos incohérents.

Le chef de détention est venu échanger avec lui, et d'un coup le détenu s'est mis à insulter, et porter des coups au chef.

L'alarme a été immédiatement déclenché.

Les agents sont intervenus rapidement pour mettre en prévention le détenu, connu pour ses troubles du comportement.

Lors de la maîtrise du détenu, celui-ci a porté un coup de poing à la tempe de l'officier et a mordu le gradé PCI.

Malgré l'agression, nos collègues ont tenu à rester en poste, se contentant d'un passage au niveau de l'US.

**Un professionnalisme exemplaire... mais à quel prix !!!**

**L'UFAP UNSa Justice dénonce avec force cette agression !!**

**Ces violences répétées ne peuvent plus être considérées comme des « incidents de service ».**

**La sécurité des agents doit être une priorité absolue.**

**Le profil des personnes détenues présentant des troubles doit faire l'objet d'une prise en charge spécifique et adaptée, hors de nos détentions classiques.**

***L'UFAP UNSa Justice exige une sanction pénale immédiate et exemplaire pour l'auteur de cette agression.***

***L'UFAP UNSa Justice souhaite un prompt rétablissement aux deux gradés agressés lors de cet incident.***

***L'UFAP UNSa Justice exige une réflexion urgente sur la gestion des profils dangereux et instables.***

***L'UFAP UNSa Justice félicite l'ensemble des agents qui ont été professionnel dans la maîtrise du détenu.***

**« L'UFAP UNSa Justice une présence quotidienne à vos côtés »**

L'UFAP UNSa Justice La Secrétaire Locale CHEKHAD Nadia